

Saint-Michel-de-Maurienne

Octobre rose : 12 744 € remis au service oncologie de l'hôpital



Les différentes actions menées ont permis la remise d'un chèque d'une coquette somme.
Photo Le DL/Pat.D.

Instauré en 1985, Octobre rose est une campagne annuelle mondiale destinée à sensibiliser les femmes au dépistage du cancer du sein. Et aussi à récolter des fonds pour sa recherche, sa prévention, son diagnostic, son traitement et sa guérison.

Pendant un mois, Octobre rose est rythmée par des actions aussi diverses que variées. Bon nombre d'associations unissent leurs forces et mettent en œuvre des initiatives. À Saint-Michel-de-Maurienne, cela s'est traduit par de la marche, stands de beauté, vente de gâteaux, de goodies, repas diots polenta, laser game, majorettes avec les Gouépa, musique, conférence, théâtre, zumba, concours de pétanque, concert avec trois chorales.

La journée s'est traduite par la récolte d'une coquette somme. Le chèque d'un montant de 12 744,90 € a été remis jeudi

5 décembre au service de l'hôpital de jour oncologie du centre hospitalier vallée de Maurienne.

« Nous ne nous attendions pas à récolter une telle somme »

Les organisateurs

« Nous ne nous attendions pas à récolter une telle somme », ont dit d'une même voix celles et ceux qui ont organisé ce moment de rassemblement, regroupés autour de Saint-Michel'Events, conduit par le président David Julliard. « Vous ne pouvez qu'être remerciés des actions que vous menez », a souligné Stéfane Dignat, secrétaire général de l'établissement. « Des actions qui permettent d'entreprendre des projets ne demandant qu'à être réalisés. Depuis trois ans, vous apportez votre précieux soutien qui n'a cessé d'augmenter pour atteindre plus de 29 000 € »

Soit 6 464 € en 2022, 10 100 € en 2023 et 12 744,90 € permettant différentes actions, dont celle de l'achat d'un colposcope (microscope binoculaire stéréoscopique permettant d'examiner le col de l'utérus et d'autres éléments de l'appareil génital bas) ou encore la rénovation et la décoration des chambres. « Vous êtes une belle locomotive pour Octobre rose dans la vallée. Votre mouvement de solidarité ne peut avoir qu'un effet entraînant. »

Le Dr Viviane Chappuis a, elle aussi, mis en avant le travail des bénévoles et des responsables associatifs. « Au travers de vos actions, vous améliorez le confort des patients. Entre autres, nous avons pu acheter des housses chauffantes ou encore des diffuseurs d'huiles essentielles. Ce que l'ont fait est grandement apprécié. Votre mobilisation est remarquable. Nous ne pouvons que la saluer. » Le ruban rose symbolise une campagne, placée sous le signe de la solidarité.